
 

質 問 順 位 ６ 質 問 者 堀  重 雄 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．福祉行政 １．年金生活者支援臨時福祉給付

金について 

１．臨時福祉給付金の過去の実績及び今回の申請率はどうか伺う。  

 

 

 

 

  ２．受取方法は、振込と現金があるが比率を伺う。 

  また、現金支給には時間がかかるようだが、どの程度か。 

 

 

 

 

 

  ３．ＤＶなどの方の相談件数を伺う。  

 

 

 

 

  ４．対象者に対し100％支給するためには、どのようなことが考えら

れるかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

２．消費生活行政 １．食品ロスについて １．世界では約９億人が栄養不足の状態にある。日本のまだ食べられ

る食品廃棄は年間642万トンと推定されている。「もったいない」と

の視点から、各自治体での取り組みが行われている。そこで本市に

おいても、食品ロス削減のための啓発を進めるべきと考えるが見解

を伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．本市の災害備蓄食品は、消費期限後に廃棄されていると思うが、

今後の取り組みを伺う。 
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